
行政・病院事業改革特別委員会の活動報告行政・病院事業改革特別委員会の活動報告
　3 月 16 日（火）の委員会では、昨年 9 月の委

員長報告（提言）をもとに協議を進め、対応可能

な改革には早急に取り組み、その進捗状況を 9 月

に報告するよう要請しました。

１）病院再編計画の進捗状況等について
　　問　病院事業再編の進捗状況は？

　　答　再編計画の中で橘医院については、予期せぬ

　　　休床化により順調に進んでいません。

　　　　今後の患者数等の見込みから財政状況はさらに厳しく、

　　　新年度は計画見直しのための予算を計上しています。

　　問　現在のコロナワクチンの接種状況は？

　　答　東和病院の医師、看護師等医療従事者から接種が始まりました。

　　　ワクチンが届き次第、町内の 11 医療機関へ配布する予定です。

２）意識改革を図るための職員研修について
　　問　職員の意識改革を図るため、定型的な研修のあり方の見直しは？

　　答　職員研修のあり方について調査・研究を継続し、その結果に基づき必要に応じて人材育成基本方針の

　　　見直しを検討します。

３）総合支所・出張所のあり方について
　　問　総合支所については出張所への移行を図り、宿日直を廃止しては？

　　答　総合支所の出張所への移行は、総合支所が担っている道路維持管理、自治会清掃のゴミ収集、民生委

　　　員地区協議会、消防団等の業務を本課に移行するなど、機構改革とあわせて検討を進めます。

　　　　戸籍関係届出等を受付けるため、宿日直の廃止はできないが、現在 4 総合支所で行っている宿日直を

　　　久賀・大島総合支所のみとするなど段階的に検討します。

　　問　総合支所や出張所で行っている業務が、民間でも行えるよう、早急に検討しては？

　　答　郵便局への行政業務委託をはじめ民間活力の導入については、令和 3 年度から行財政改革における

　　　施設の統廃合などと並行しながら検討していきます。

４）図書館の情報発信について
　　問　図書館における新刊情報や蔵書状況等の情報発信については、より一層の向上を！

　　答　インターネットを利用してホームページからの蔵書確認及び予約ができることを周知し、利用促進を

　　　図る予定です。

５）遊休地について
　　問　条件の良い遊休地については、公募による売却処分を実施し、再利用が不可能な工作物が設置されて

　　　いる場合は、これを解体のうえ、同様の取り扱いが可能となるよう計画的に実行しては？

　　答　住宅管理用地で町営住宅の建設予定がない土地については、公募による売却処分が理想ですが、太陽

　　　光発電等も含め有効利用を検討します。
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